
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Segunda Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 07(sete) de 
julho do ano de 2020(dois mil e vinte). 

Às dez horas do dia 07(sete) de julho do ano de 2020 (dois mil e vinte) sob a 
Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo e com a ocupação 
“ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Alexandra dos Santos Codeço, 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Achiles Almeida 
Barreto Neto, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, 
Jefferson Vidal Pinheiro, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues Couto, 
Rafael Peçanha de Moura,  Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão e 
Vinícius Correa. Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou 
aberta 103ª (CENTÉSIMA TERCEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª (DÉCIMA 
QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 2020) - 30ª PERÍODO (01/01/2019 À 
31/12/2020) DE 07 DE JULHO DE 2020 em nome de Deus. A seguir, foram 
lidas e aprovadas as seguintes Atas: ATAS DO DIA 26/05/2020 E 23/06/2020. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: VETO: 
0009/2020 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  

VETO  TOTAL  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  71/2020  DE  AUTORIA  DO  
VEREADOR ACHILLES  ALMEIDA  BARRETO  NETO  QUE  AUTORIZA  O  
PODER  EXECUTIVO  A  PROCEDER  A RECONTRATAÇÃO DOS 
SERVIDORES QUE TIVERAM SEUS CONTRATOS RESCINDIDOS 
ATRAVÉS DO DECRETO Nº 6.242, DE 30 DE ABRIL DE 2020. 
(OFÍCIO/GAPRE-CM Nº 57/2020); PROJETO DE LEI: 0078/2020 - 
VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE 
PLANO EMERGENCIAL DE ACOLHIMENTO HUMANITÁRIO PARA 
POPULAÇÃO  EM  SITUAÇÃO DE  RUA,  PROVENIENTE  DA  
PROPAGAÇÃO  PANDÊMICA  DO  NOVO CORONAVÍRUS (COVID-19), NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO – RJ; PROJETO DE LEI: 0079/2020 - 
VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, INCLUI  OS  MOTORISTAS  E  

COBRADORES  DO  TRANSPORTE  COLETIVO  URBANO,  GARIS  E  OS 
LIXEIROS  NOS  GRUPOS  PRIORITÁRIOS  PARA  IMUNIZAÇÃO  CONTRA  
O  VÍRUS  INFLUENZA (H1N1), NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0085/2020 - 
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, INSTITUI   ACADEMIAS   E   
CENTROS   DE   CONDICIONAMENTO   FÍSICO   E   DE   ATIVIDADES 
ESPORTIVAS  COMO  ATIVIDADE  ESSENCIAL  EM  PERÍODOS  DE  
CALAMIDADE  PÚBLICA  NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE 
LEI: 0086/2020 - RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, TORNA  OBRIGATÓRIA  
A  TRANSMISSÃO,  AO  VIVO,  DAS  REUNIÕES  DO  CONSELHO  



MUNICIPAL DE CULTURA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
LEI: 0087/2020 - RICARDO MARTINS DA SILVA, DISPÕE   SOBRE   A   
MANUTENÇÃO   DE   INSTALAÇÕES   E   EQUIPAMENTOS   DE   
SISTEMAS DE CLIMATIZAÇÃO DE AMBIENTES NO MUNICÍPIO; 
REQUERIMENTO: 0063/2020 - RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER   

AO   SECRETÁRIO   MUNICIPAL   DE   FAZENDA   INFORMAÇÕES   SOBRE   
O   USO   DE DESCONTOS  DE  CRÉDITOS  CONSIGNADOS  DE  
SERVIDORES  PARA  FINS  DIVERGENTES  DO REPASSE AOS BANCOS; 
REQUERIMENTO: 0064/2020 - LETICIA DOS SANTOS JOTTA, REQUER  

AO  PODER  EXECUTIVO,  ESCLARECIMENTOS  E  ENVIO  
DEDOCUMENTOS  SOBRE  O FECHAMENTO  INTEGRAL  DO  HOSPITAL  
MUNICIPAL  DE  TAMOIOS  PARA  A  REALIZAÇÃO  DE OBRAS DURANTE 
A PANDEMIA DE CORONAVÍRUS - COVID 19; REQUERIMENTO: 0065/2020 
- VAGNE AZEVEDO SIMÃO, SOLICITA   AO   EXMO.   SENHOR   PREFEITO   
A   RELAÇÃO   DE   PAGAMENTOS   FEITOSPELA SECRETARIA  DE  
FAZENDA  EM  FAVOR  DE  PESSOA  JURÍDICA  NOS  MESES  DE  
MARÇO,  ABRIL, MAIO E JUNHO DE 2020; REQUERIMENTO: 0066/2020 -
VAGNE AZEVEDO SIMÃO, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A 
CÓPIA DAS EDIÇÕES DO JORNAL DIÁRIO DA COSTA DO  SOL,  NO  QUAL  
SÃO  PUBLICADOS  OS  ATOS  OFICIAIS  DA  PREFEITURA,  DE  TODOS  
OS  DIAS DOS MESES DE ABRIL, MAIO E JUNHO DE 2020; INDICAÇÃO: 
0024/2020 - ADEIR NOVAES, SOLICITA  AO  EXMO  SENHOR  PREFEITO  
A  MANUTENÇÃO  E  SINALIZAÇÃO  DA  CICLOVIA  EM TAMOIOS - 2º 
DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0072/2020 - ADEIR NOVAES, 
SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A SINALIZAÇÃO NA CICLOVIA 
DA RUA DAS PACAS, EM TAMOIOS - 2º DISTRITO DE CABO FRIO; 
INDICAÇÃO: 0155/2020 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA À 

PREFEITURA PROVIDÊNCIAS PARA GARANTIR E INTENSIFICAR O 
FORNECIMENTO DE  ÁGUA  ATRAVÉS  DE  CAMINHÃO  PIPA  ÀS  
FAMÍLIAS  SEM  ÁGUA  TRATADA  BEM  COMO GARANTIR  E  
INTENSIFICAR OS  SERVIÇOS DE  LIMPEZAS  DE  FOSSAS  DURANTE O  
PERÍODO  EM QUE DURAR A PANDEMIA DE CORONAVÍRUS (COVID-19); 
INDICAÇÃO: 0158/2020 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  

AO  EXMº  SR.  PREFEITO  A  HIGIENIZAÇÃO  E  DESINFECÇÃO  DIÁRIA  
DOS  APARELHOS DE GINÁSTICA E LAZER NOS ESPAÇOS PÚBLICOS; 
INDICAÇÃO: 0159/2020 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  
EXMO.  SENHOR  PREFEITO    A  DESTINAÇÃO  DE  UMA  ÁREA,  EM  
TAMOIOS,  PARA DESENVOLVIMENTO DE UMA ZONA ESPECIAL DO 
AGRONEGÓCIO,  COM  INCENTIVOS FISCAIS E ESTRUTURA PARA 
IMPLANTAÇÃO DE EMPRESAS; INDICAÇÃO: 0163/2020 - EDILAN 
FERREIRA RODRIGUES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  

ADOTE  PROVIDÊNCIAS  NO  SENTIDO  DE  LIBERAR  A REABERTURA 
DAS ACADEMIAS O MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0164/2020 -
EDILAN FERREIRA RODRIGUES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  

QUE  ADOTE  PROVIDÊNCIAS  NO  SENTIDO  DE  LIBERAR  A ATIVIDADE 
DOS AMBULANTES NO MUNICÍPIO DE DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 
0165/2020 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  EXMO.  SENHOR  
PREFEITO  A  INSTALAÇÃO  DE  UM  CENTRO  DE  ATENDIMENTO 
ODONTOLÓGICO, EM TAMOIOS, PARA TRATAR GRATUITAMENTE A 
POPULAÇÃO; INDICAÇÃO: 0167/2020 - MIGUEL FORNACIARI ALENCAR, 



SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  SEJAM  RETIRADAS  AS  
DEMARCAÇÕES  DE  VAGAS  DE ESTACIONAMENTO NA AV. LITORÂNEA. 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 

aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o 
Vereador Rafael Peçanha, Que inicialmente procedeu as saudações de praxe. 

Em seguida, criticou o sistema de saúde de Cabo Frio, destacando que até 
aquela data não havia sido colocado em dia o pagamento dos servidores que 
estavam com seus salários atrasados desde o mês de maio. Disse ainda, que 
parecia que as autoridades do país não estavam interressadas no afastamento 
dos funcionários com idade superior a sessenta anos. Prosseguindo, discorreu 
sobre a criação da CONDESCAF, ressaltando que logo após a criação daquela 
instituição o governo pedia aprovação de um Projeto que dava à Secretaria de 
Desenvolvimento a mesma função, o que reforçava sua suspeita de que a 
CONDESCAF não servia para nada, era um "elefante branco", mais um 
"penduricalho" do governo Adriano para beneficiar alguns aliados. Ao final 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a 
Tribuna o Vereador Jefferson Vidal, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida comentou sobre a demissão de diversos funcionários da área da 
saúde, destacando que não conseguia entender aquele fato em um momento 
tão difícil. Após, disse que alguns funcionários estavam sendo coagidos e 
ameaçados de demissão, caso não apoiassem determinado político, o que era 
inadmissivel e configurava uma grande covardia. Em aparte o Vereador Vagne 
Azevedo Simão disse que aquela situação era motivo para que a Casa 
Legislativa ficasse muito preocupada e que tomara conhecimento de que 
alguns servidores estavam sendo demitidos com data retroativa. Disse ainda, 
que a falta de pagamento já havia se tornado uma coisa recorrente e que havia 
sim demissões, mas, que paradoxalmente havia também novas contratações. 
Retomando ao seu discurso, o Vereador Jefferson Vidal disse que, também 
tomara conhecimento de novas contratações. Em novo aparte, o Vereador 
Vagne Azevedo Simão disse que nem mesmo conseguira acesso aos jornais 
diários com as publicações, o que era um grande absurdo ja que tais 
documentos eram de domínio público, mas, que fora-lhe informado que deveria 
fazer um requerimento e aguardar o prazo de quinze dias. Reiterou que o fato 
merecia uma ação conjunta com a Casa Legislativa em favor dos servidores 
demitidos. Retomando ao seu discurso, o Vereador Jefferson Vidal disse que a 
situação era grave e que diversos funcionários afirmaram que estariam 
pessoalmente na Câmara apontando o vereador responsável pela citada 
situação e que alguns estavam tomando providências junto ao Ministério 
Público. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala.Não havendo 
mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu 
os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FOI APROVADO 

PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 
NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0289, 0319, 0325, 0334 E 
0344/2019. FOI REJEITADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO VETO: 0066/2019. FOI APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 
NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0116, 0287, 0327, 0358 E 
0361/2019, PROJETO DE LEI: 0002, 0008, 0066, 0069 E 0070/2020, SENDO 
A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS 
EXCETOS OS PROJETOS DE LEI NSº: 0066, 0069 E 0070/2020 QUE 



TIVERAM RESPECTIVAMENTE APROVADOS OS REQUERIMENTOS DE 
URGÊNCIA NSº 067/2020, 068/2020 E 069/2020. FORAM ENCAMINHADOS 
PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES 
PROJETOS: VETO: 0009/2020, PROJETO DE LEI: 0078, 0079, 0083, 0085, 
0086 E 0087/2020. FOI APROVADO O REQUERIMENTO Nº: 0065/2020. 
FORAM REJEITADOS OS REQUERIMENTOS NSº: 0063, 0064 E 0066/2020. 
FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES NSº: 0155, 0158, 0159, 0163, 0164, 
0165 E 0167/2020. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS 
INDICAÇÕES NS: 0024, 0072/2020. Terminada a Ordem do Dia o Senhor 
Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando Sessão 
Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou que se lavrasse a 
presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, 
será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 
 
 
 

Ata da décima Sessão Extraordinária do Primeiro  
                                          Período  Legislativo   da    Câmara   Municipal  de  

                                       Cabo   Frio,   realizada   no   dia  07(sete) de julho  
                                           do   ano   de    2020(dois mil e vinte). 
 Às doze horas do dia 07(sete) de julho do ano de 2020 (dois mil e vinte) sob a 
Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo e com a ocupação da 
Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se 
Extraordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Achiles Almeida 
Barreto Neto, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, 
Jefferson Vidal Pinheiro, Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de Moura, 
Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão e Vinícius Correa. Havendo 
número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em 
nome de Deus. A SEGUIR, FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL EM 
CONJUNTO DAS COMISSÕES TÉCNICAS AOS SEGUINTES PROJETOS: 
PROJETO DE LEI Nº: 0066, 0069 E 0070/2020. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 
 
 

                               


